## **EDITORIAL**

## El tema que todos comentan

**D**urante años, lustros, décadas, hablar del clima era sinónimo de una conversación trivial. Hoy las cosas han cambiado en gran manera y parece que nada es más urgente que hablar del clima y sus cambios.

El cambio climático es un hecho y sus causas son humanas. Las consecuencias son claramente visibles: olas de calor, inundaciones, sequías, tormentas, huracanes, aumento del nivel del mar, descongelamiento de los glaciares, el blanqueo de los bancos de coral, la creciente escasez del agua, etcétera.

Los grandes pensadores opinan que este proceso inicia junto con la Revolución Industrial, con la invención de la máquina de vapor, y, con ella, la concentración de tan mencionado bióxido de carbono.

Nuestro país es vulnerable a las variaciones del clima, no sólo por las características físicas y su ubicación geográfica, también por las condiciones socioeconómicas. Todas las instituciones de nuestro país, la sociedad misma, todos y cada uno de los mexicanos, tenemos que dejar de ser espectadores y convertirnos en actores en pro del apoyo al cambio climático.

Para terminar comentamos que, no por ello menos importante, el cambio climático también afectará negativamente la riqueza natural de México, uno de los doce países con mayor biodiversidad en el mundo.

La Universidad Autónoma del Carmen, atendiendo a este cambio, estipula en el Plan de Desarrollo Faro U-2010, específicamente en el cuarto eje titulado "Identificar a la universidad con su comunidad", en el vector número 14, lo siguiente: "Impulsar la educación ecológica y la preservación del medio ambiente".



